

Critères pour l'indépendance algébrique et au-delà

Wednesday, May 31, 2017 2:45 PM (45 minutes)

Après un survol historique des critères pour l'indépendance algébrique, j'expliquerai comment des propriétés d'approximation algébriques des points des espaces projectifs en offrent une alternative plus souple. Notamment, on peut espérer que la construction de telles approximations en présence d'une structure différentielle ou fonctionnelle, permettra d'aller au-delà des résultats d'indépendance algébrique connus.

Presenter: Mr PHILIPPON, Patrice (Université Paris 6)